

Fecha: 18-12-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Viña y Valparaíso lanzarán fuegos artificiales desde 17 puntos**

Pág. : 6  
 Cm2: 334,3

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

M. EUGENIA SALINAS

**E**n la Región de Valparaíso ya se están preparando con todo para recibir el nuevo año y en las dos principales ciudades, Viña del Mar y Valparaíso, tienen preparados shows pirotécnicos.

En Viña anunciaron que tendrán siete puntos de lanzamiento, uno más que el año pasado. Seis de ellos ubicados en plataformas instaladas en el mar y uno en tierra. Este último está en Punta Ossa, una gran roca que hay entre la playa Las Salinas y la del Depósito.

Los otros puntos de lanzamiento estarán a la altura del Club de Yates, Caleta Abarca, Avenida Perú, Muelle Vergara, Las Salinas y Reñaca.

Desde el municipio explican que el show durará 22 minutos y contempla "pirotecnia de bajo ruido".

En Valparaíso también ya tienen todo organizado para la fiesta. Este martes le dieron la bienvenida oficial a la temporada estival desde la playa Las Torpederas y anuncianaron varias actividades para los próximos meses. Pero sin duda los fuegos artificiales para recibir el 2025 son la estrella del puerto.

Valparaíso tendrá 10 puntos de lanzamiento, siete en el mar y tres en tierra. Los del mar están ubicados a la altura de: Caleta Portales, Universidad Federico Santa María, cerro Placeres, Barón, calle Francia, Edwards y el Espigón. Los puntos en tierra están en el Molo de Abrigo, Piedra Feliz y Laguna Verde.

Pirotecnia masiva para esperar el Año Nuevo desde el mar

# Viña y Valparaíso lanzarán fuegos artificiales desde 17 puntos

**Ambas comunas prometen espectáculos menos ruidosos que antaño.**



En Valparaíso hay tres puntos de lanzamiento en el mar.

"Se trata de un espectáculo respetuoso con el medioambiente, ya que contiene elementos biodegradables y bombas menos ruidosas que otros años", explicaron desde el municipio.

La empresa a cargo de la pirotecnia del puerto es la misma del año pasado y el show, que durará unos 18 minutos, costó \$370 millones.

Con ambos espectáculos confirmados, los que están ofreciendo sus servicios son los lancheros del puerto. Juan Jara es el capitán de Noemí, una lancha para 41 personas que zarpará la noche del 31 de diciembre para esperar los fuegos en el mar (Paseos Enlancha Valparaíso en Instagram).

Jara explica que el servicio vale \$50 mil por persona. "El zarpe es a las 21.30 desde Valparaíso. Iremos hasta Viña del Mar y estaremos de vuelta como a las 23.45, para ver los fuegos desde el Molo".

El capitán dice que su lancha tiene butacas y baño, elementos que no todas las embarcaciones poseen. "La gente trae algo para tomar y en el último tiempo lo que hacen es traer comida fría, como sushi o una tablita para picar", explica.